

Realizo este informe escrito para dirigirme ante ustedes con la finalidad de informarles mi trabajo como diputado local del distrito 7 con cabecera en Reynosa, a lo largo de este primer año de trabajo, así mismo damos cumplimiento a lo que estipula el Artículo 68 de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, que en su inciso G) señala la obligación de los diputados del Congreso del Estado de:

Artículo 68:

*g) Rendir un Informe anual a la sociedad respecto a las actividades legislativas, de gestión y de representación y entregar un ejemplar a la Secretaría General del Congreso para su archivo y publicación en la Plataforma Nacional de Transparencia.*

También dejo aquí constancia que mi informe de actividades fue realizado de manera virtual, el día 30 de agosto a las 18 hrs. por redes sociales.

Me es muy grato cumplir por primera vez con el compromiso de rendirle cuentas a los ciudadanos de todo el Estado de Tamaulipas, para quienes tengo el privilegio de trabajar, pero muy especialmente a mis electores del distrito 7, que residen en el sector sur - oriente de Reynosa.

Considero importante decirles, desde los primeros párrafos de este informe, que reconocemos que la expectativa de llegar al Congreso del Estado siendo mayoría como grupo parlamentario era muy alta, y que tal vez no logramos avanzar de tal manera para que lográramos cumplir con las mismas.

El mandato de las urnas que hace un año nos ubicó en el Congreso del Estado, otorgándole a nosotros, los diputados de morena una clara y contundente mayoría, para acotar los excesos del poder ejecutivo y para revertir las medidas nocivas que aplicaron los miembros de la mayoría de la legislatura anterior, fue traicionado por algunos diputados que sucumbieron ante el poder corrupto y corruptor del Gobierno del Estado. Los diputados que se doblaron y se vendieron al gobierno panista, tendrán que enfrentar al juicio de la historia y darle explicaciones a aquellos que les brindaron su confianza en sus distritos, es decir, a sus electores.

Las deserciones de esos que hoy están en el sitio que pertenecen, que prefirieron las ventajas materiales momentáneas, al privilegio de servir a los tamaulipecos, han dificultado y demorado esa tarea de sanear el gobierno, la política y la vida pública de nuestro Estado, han complicado el cumplimiento de la misión que nos asignaron los ciudadanos en la jornada electoral del 2021. Pero que no les quede la menor duda: vamos a cumplir con nuestra responsabilidad, con todos y cada uno de nuestros compromisos. Ya lo estamos haciendo, y de eso, precisamente es de lo que les voy a hablar.

Hasta el día que hago entrega de este documento que es iniciando el segundo año legislativo, he presentado 17 iniciativas de ley. Iniciativas que fueron basadas en las necesidades, y/o problemas que aquejan a la sociedad Tamaulipeca, y por supuesto, con el objetivo de lograr las políticas públicas de la cuarta transformación. La gran mayoría de estas iniciativas han sido aprobadas, y las otras están en su proceso legislativo correspondiente.

Te presento de manera muy breve, alguna de ellas:

1.- Para la protección de las mujeres, niñas y niños: Hemos presentado iniciativa para que no prescriba el delito de abuso sexual.

2.- Para detener la violencia en las mujeres: Hemos presentado iniciativa con la cual buscamos que se haga el Registro Estatal de Personas Sancionadas por Violencia de Genero.

3.- Para mejorar el trabajo del Gobierno del Estado: Hemos presentado una ley integral de Mejora Regulatoria para que los procesos burocráticos dentro del gobierno sean más eficientes y los usuarios puedan tener mejor atención en sus trámites.

4.- Para problemas que vivimos los ciudadanos día a día: Hemos presentado exhortos para detener los abusos de los concesionarios de transporte en los incrementos de las tarifas, sin autorización de ninguna autoridad, así como que mejoren su infraestructura de los transportes.

5.- Así mismo, presentamos exhorto para que los ayuntamientos inicien con desazolves y limpieza de drenes, drenajes, y canales para evitar inundaciones en nuestras ciudades ante la temporada de huracanes.

6.- Por supuesto que no podemos olvidar uno de mis principales compromisos que hice en mi distrito en campaña que era velar por las y los trabajadores sindicalizados, y buscar una verdadera democracia y transparencia sindical. El distrito 7 es el motor de Reynosa, donde están las grandes maquiladoras, y miles de trabajadoras y trabajadoras salen diariamente a buscar el sustento de sus hogares. Todos ellos merecen mejores derechos y más oportunidades, y sin duda alguna si existiera sindicatos que de verdad vieran por ellos, sería muy diferente el trato hacia las y los trabajadores por parte de sus patrones, pero no los hay. Hoy, los sindicatos están llenos de lideres que se apoderan de manera permanente de los sindicatos para beneficio propio, no solo económicamente (porque todo sabemos que las cuotas sindicales van a sus bolsillos), si no también políticamente ya que usan a sus afiliados como cuotas partidistas.

Por estas razones expuestas, y como parte de mi compromiso, presentamos exhorto para que el Congreso de la Unión reforme la Ley Federal del Trabajo para buscar mayor y mejor democracia sindical a la hora de elegir a sus líderes, y por supuesto que tengan más fortaleza las y los trabajadores sindicalizados en sus procesos internos de renovación de mesas directivas.

7.- También, al mismo Congreso del Unión, por medio de un exhorto solicitamos otra reforma a la Ley Federal del Trabajo para que las y los trabajadores de las empresas que usan aplicaciones para entregar servicio de comida a domicilio, les den todos sus derechos laborales como en cualquier empresa que se encuentre en la formalidad.

8.- No solo hemos presentado iniciativas de carácter social, o legal, si no también iniciativas con las cuales hemos logrado reforman el reglamento interno del Congreso del Estado para que las propuestas que se hacen anualmente para la Medalla al Mérito “Luis García de Arellano” sea un proceso más democrático, más transparente y justo para la o el ganador del máximo reconocimiento que tiene el Poder Legislativo de nuestro estado.

Así mismo, he apoyado a mi grupo parlamentario que en conjunto hemos presentado 59 iniciativas de ley, todas ellas con el objetivo de mejorar la calidad de vida de las y los tamaulipecos y siempre basados en los principios de nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador, NO ROBAR, NO MENTIR Y NO TRAICIONAR.

Todas estas iniciativas las podrán encontrar en la siguiente liga:

<https://www.congresotamaulipas.gob.mx/AsambleaLegislativa/IntegrantesPleno/IniciativasDiputado.asp?IdDiputado=1131>

La necesidad de hacer frente a los abusos y las maniobras legaloides del grupo parlamentario que ha protegido al gobernador EN TURNO, nos ha demandado tiempo y energía, que deberíamos utilizar en procurar el beneficio de los tamaulipecos y eso nos ha frenado un poco.

En cuanto a los debates, que han derivado en peleas verbales, en jaloneos y en exabruptos, déjenme decirles que, por nuestra parte, por los que integramos el grupo parlamentario de Morena, son producto de la emoción y el compromiso de defender los intereses legítimos de las y los tamaulipecos, y déjenme también compartirles mi orgullo por ser parte de este grupo al que podrán acusar de estar alejado de las buenas maneras, o de no comportarnos como lo dicta el manual de Carreño, pero nunca, nunca, de estar sometidos al gobernador, ni mucho menos de callar ante los abusos del grupo que opera como subordinados del poder ejecutivo, que ya se va, y de su camarilla. Que no se espanten, ni nos pidan cordialidad, pues seguiremos defendiendo con ideas, con argumentos, con sentimientos y con el ánimo exaltado a las y los tamaulipecos.

En cuanto a mi trabajo en mi distrito, con los que me trajeron aquí, hemos tratado de cambiar la percepción de que un diputado no trabaja, y que nunca regresa con su gente. Desde que estábamos en campaña me dejaron muy en claro que nuestro distrito desde hace mucho no ha habido diputado que jale de la mano con los ciudadanos y que regrese a tratar de resolver las necesidades de su distrito. Pero eso, les aseguro, y de manera muy honesta se los digo, que lo estamos cambiando. Desde que fuimos electos, nos pusimos a trabajar, inclusive antes de tomar protesta.

En este año, hemos llevado maquinaria para limpieza y retiro de escombros que estorba en las calles del distrito. Maquinaria para emparejamiento de campos deportivos, así como constante apoyos a deportistas, y que inclusive nos aventamos nuestros partiditos muy seguidos. Hemos rehabilitado canchas de fútbol, patrocinado equipos de otros deportes como vóleibol o beisbol. El deporte es prioridad para su servidor.

Hemos llevado de manera constantes brigadas de fumigación a las colonias de nuestro distrito. Hemos construido, con las autorizaciones correspondientes, topes en donde los ciudadanos nos piden para evitar accidentes. Y por supuesto no nos hemos olvidado de la educación. Tan solo el día de ayer, recorrimos 9 escuelas donde entregamos más de 1500 botes de gel individuales, más de 50 galones de cloro, más de 1000 botes de gel para uso en los salones, junto con botes de toallitas desinfectantes.

En cuanto a la labor de gestoría que hemos realizado, debo decirles que mucho debo agradecer, y hoy lo hago públicamente, al presidente municipal de Reynosa, Carlos Víctor Peña Ortiz, porque siempre ha dado respuesta de manera positiva, oportuna y muy generosa, a las peticiones y solicitudes que con diversos asuntos me plantean los ciudadanos, y que con mucho gusto atendemos. Como, por ejemplo: Pipas de agua, instalaciones de alumbrado público, limpieza de parques o bien canalizando necesidades de salud de ciudadanos al Sistema DIF. Te agradezco, de corazón, presidente Carlos Peña el apoyo otorgado hacia las gestiones de los ciudadanos de mi distrito que me hacen llegar. Así mismo, aprovecho la ocasión para felicitar al Presidente Peña Ortiz por su gran trabajo de reubicar a los migrantes que se encontraban en la Plaza de la Republica de nuestra ciudad, y que a pesar de la omisión y bloqueos por parte del Gobierno del Estado, y con recursos propios del ayuntamiento, el Presidente Peña Ortiz construyó un albergue para poder darles mejor calidad de vida a estas personas. Cuando hay voluntad y compromiso con tu ciudad, se pueden lograr grandes cosas, sin importar los obstáculos que se presente. ¡Felicidades Presidente!

Todo esto mencionado previamente lo pueden encontrar aquí en mi página oficial de Facebook: Humberto Prieto Herrera.

Los ciudadanos de Tamaulipas refrendaron la confianza en morena en el proceso electoral del pasado cinco de junio, con el triunfo rotundo, e inobjetable, del hoy gobernador electo, el Dr. Américo Villarreal Anaya.

Seguro estoy que en unas cuantas semanas que llegue oficialmente la Cuarta Transformación de la mano del Dr. Américo Villareal Anaya, será de gran ayuda para que en el segundo año de labores de la 65 legislatura logremos mejores resultados y ya no estaremos en conflicto permanente con el titular del poder ejecutivo.

Con el gobernador Américo Villarreal nos une el compromiso de hacer el bien para los tamaulipecos. Los tiempos de ajustar la ley a capricho, de vetar las determinaciones del Congreso, de fungir como defensores de presuntos delincuentes, de no acatar la ley, de perder el tiempo con asuntos irrelevantes, de pensar que por tener la mayoría puedes hacer lo que te de la gana, o para ser más exactos: lo que el gobernador ordena, esos tiempos se acabaran el día primero de octubre del 2022, una fecha histórica para el pueblo de Tamaulipas, pues será el día en el que termine una pesadilla y se inicie un periodo que comienza con los mejores augurios. Comienza la Cuarta Transformación en nuestro estado.

Ciudadanos de Tamaulipas:

He compartido con ustedes una breve síntesis de mi trabajo en este primer año de actividades de la 65 legislatura. He informado de mi voluntad de trabajar en beneficio de mis representados. Sepan ustedes que, en mi desempeño como representante de los habitantes del séptimo distrito en el Congreso del Estado, he tenido la voluntad y el trabajo para cumplir con mis propuestas de campaña, pero no debemos olvidar que en un poder que se deposita y ejerce por un colectivo, por varias personas, las decisiones se toman por el voto de las mayorías y eso significa que el trabajo de un individuo, no siempre se refleja en los resultados finales, que son voluntad de las mayorías. No es un pretexto de mi parte recordarles que dependo de la voluntad y el voto de mis colegas diputados. Pero si quiero dejar constancia de mi gratitud y solidaridad a los compañeros de mi bancada, a quienes integran la fracción parlamentaria de Morena, y también de mi reclamo a los diputados panistas que en este primer año se ocuparon casi en exclusiva a solapar al gobernador en su mala actuación y a boicotear nuestras iniciativas. A ellos les digo que aún tendrán dos años para hacer el bien y compensar este primer año en el que mucho daño hizo a nuestro Estado.

Por mi parte seguiré luchando por hacer el bien, por hacer realidad la expresión que repite nuestro presidente y que es guía de mi actuación "por el bien de todos, primero los pobres", y por contribuir, desde mi trinchera, desde mi plataforma, con el esfuerzo de llevar a cabo la cuarta transformación de nuestra patria.

Por último, hoy quiero agradecer a DIOS por permitirme vivir esta grata experiencia. A ustedes, que me dieron la oportunidad de representarlos. A mi esposa Verónica, mi hijito Emiliano, mi hija Emilia, mis padres, hermanos, y a toda mi familia, así como a los amigos por siempre estar ahí, apoyando, empujando y sobre todo entendiendo este trabajo que implica grandes responsabilidades. Y por supuesto que no me despido sin antes agradecer a todo mi equipo de colaboradores que nunca se me rajan, y que siempre, siempre, se la rifan a lado de su servidor.

QUE VIVA MEXICO; QUE VIVA TAMAULIPAS, Y QUE VIVA LA CUARTA TRANSFORMACION.

MUCHAS GRACIAS POR SU ATENCION, Y QUE DIOS ME LOS BENDIGA SIEMPRE.

¡HASTA PRONTO!